



Juan Rodríguez de Morejón y de la Torre, y su esposa habenera, Dionisia de la Rosa y Pérez de Borroto, Morales y Carroño, tuvieron entre otros hijos Ambrosio, que pasó a Trinidad en donde casó y dejó descendencia y a:

Capitán Cristóbal Rodríguez de Morejón y de la Rosa, que a las de la hija habida con Catalina de la Rosa y Pérez, nació a Trinidad y aquí casó el día 3 de julio de 1681 (P.M.L.2, M.B., p. 58, vto.), con María de Velasco y Cubas, Gil de la Santa y Ramírez de Contreras, hija del Capitán Andrés de Velasco y Gil de la Santa, natural de la villa de San Asencio, Logroño, y de Catalina de Cubas y Ramírez de Contreras, de Jesús y Junco-Estrada, natural de La Habana (oriundos los Junco-Estrada de San Agustín de la Florida). Fueron padres de:

Juana Rodríguez de Morejón y Velasco, bautizada en Trinidad el día 10 de Agosto de 1683, falleció aquí el día 2 de septiembre de 1771 y aquí casó el día 12 de agosto de 1701, con Nicolas-Ignacio de Serranera y Vicuña y Rendón, bautizado en Cartagena de Indias el 15 de febrero de 1662, falleció en Trinidad el día 28 de febrero de 1764. Fueron padres, entre otros, de:

Donito de Zeraquera y Rodríguez de Morejón, que casó con la trinitaria Francisca Ponciano de Escacena y de los Reyes, Bravo-Morero y Carvajal, hija de los también trinitarios Juan Ponciano de Escacena y Bravo-Morero, González y Ortiz de Zúñiga y de Antonia de los Reyes y Carvajal, Manzo y Martínez de Arana (hija de la santiaguera Francisca-Josefa de Carvajal y Martínez de Arana, Balmaseda y Allende, hija de emigrantes jamaiqueses). Fueron padres, entre otros, de:

Juan de Zeraquera y Ponciano de Escacena, casado con María-Jacoba Hernández Prieto y Vicente de Valdiviaño-Villavicencio, Pacheco del Castillo y Martínez Cabello, hija de José-Manuel Hernández Prieto y Pacheco del Castillo, Pérez de Borroto y López de Oviero, y de Ana-Josefa Vicente de Valdiviaño Villavicencio y Martínez Cabello, Martín-Pavón y Hernández, todos natural de Trinidad. Padres entre otros, de:

Ciriano-de-la-Luz de Zeraquera y Hernández Prieto, que casó con María de la-Candelaria de Sandoval y Balboa, Santander y Rembeo de Raposo, hija

*Ver Jaques, tomo 7, apellido "Morejón".*